

Editorial

El año 2018 nuestro medio sufrió la pérdida del Dr. Carlos Cruz, psiquiatra, académico, y editor de la Revista de Psiquiatría y Salud Mental.

Su formación en distintos centros, siendo médico-psiquiatra de la PUC, Magister en Salud Pública de la Universidad de Chile y Doctor en Ciencias Sociales de la Universidad de Tilburg, fue parte de lo que lo llevó a desarrollar una mirada a la vez integradora e innovadora.

Durante su carrera se desempeñó como psiquiatra del Hospital Psiquiátrico Dr. José Horwitz Barak, y como profesor titular de la Universidad Andrés Bello. Participó como coordinador administrativo en el postítulo "psicoterapia integrativa", como par evaluador para acreditación de postítulo en medicina APICE, y como revisor de trabajos para diversas revistas, incluyendo la *Revista Médica de Chile*. Quienes lo conocieron lo han descrito como una persona de bien, de corazón humilde y bondadoso, con respeto para todos por igual.

Autor de numerosas publicaciones en revistas y varios libros, desde *Urgencias Psiquiátricas*, junto al Dr. Enrique Escobar, hasta *Mattantasia* (julio 2018), una biografía sobre el pintor Roberto Matta. Sus publicaciones registran en total a la fecha más de 70 mil lecturas y al menos 682 citas, de acuerdo al portal *ResearchGate*. Defensor de la persistencia de la versión impresa de su revista, en una de sus editoriales junto al Dr. Patricio Olivos, y citando a Roger Chartier, señalaba: "La coexistencia de varios artículos es esencial para mostrar un proyecto intelectual, cultural, ideológico. Hay una lógica del recorrido, del lector como viajero." (*Revista de Psiquiatría y Salud Mental* 2016 (XXXIII): 96-97).

Antes de partir, generosamente nos dejó un artículo titulado "Psiquiatría y teoría posmoderna: Postpsiquiatría. Revisión", que publicamos en este número de la *Revista de Psiquiatría Clínica*. Dedicamos cariñosamente este número a su memoria.

Rodrigo Nieto R.
Editor
Revista de Psiquiatría Clínica